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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

決 
 

裁 

   
 

 
 
 

 
平成１８年第６回上富良野町教育委員会会議録  

 
 
１．平成１８年６月２７日（火）１３時００分開会の第６回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成１８年６月２７日  １３時００分 
 
 
３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 
委  員    菅 原 恵久子 

            委  員    工 藤 和 子 
委  員    菅 野 博 和 

            教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          岡 崎 光 良 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 男 
            学校教育班主幹（記録）  前 田   満 
 
 
 
 
６．閉  会   平成１８年６月２７日  １４時２１分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
学校教育班主

幹 

 
 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 
 
委 員 長 

開会宣言１３時００分 
只今から平成１８年第６回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について。事務局。 
 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成 1８年５月２２日開催の平成１８年第５回教育委員会議事録についてご報

告申し上げます。報告第１号町立小中学校教職員の人事等について１件、及び議案第

１号上富良野町学校評議員の委嘱について他２件につき、ご審議をいただき、議案の

とおり了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

 
 ありません。 
 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

    
  前回、第５回教育委員会以降の教育行政の主な点についてのみ、ご報告申し上げま

す。 
  主な報告事項 
 ・十勝岳噴火８０周年に関連して三浦光世氏の文化講演会開催 
 ・町内各小中学校運動会 
 ・学校給食センター運営審議会及び学校給食会総会 
 ・上富良野高等学校存続署名簿提出 
 ・上富良野高等学校教育振興会臨時総会 
・総務文教常任委員会、議員協議会 
・第 2 回定例町議会 
・教育委員学校訪問 

 
 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 
  
 ありません。 
 
 それでは、議事にはいります。 
 日程第１報告第１号工事等の発注について、教育振興課長お願いいたします。 
 
日程第１報告第１号工事等の発注について、ご報告いたします。 

（報告第１号内容説明） 
 
ただ今、教育振興課長から報告第１号工事等の発注について報告いただきました。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
 
 
 
菅原委員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
教 育 長 
 

何か、ご意見ご質問はありませんか。 
 
ありません。 
 
では、日程第２報告第２号元上富良野高等学校事務長による金銭事故の概要報告につ

いて、教育振興課長お願いいたします。 
 
ただ今上程いただきました日程第２報告第２号元上富良野高等学校事務長による金

銭事故の概要報告について説明させていただきます。 
この件につきましては、前回の教育委員会の後に開催しました、教育委員協議会にお

いてもご報告をさせていただきましたが、再度別紙のとおり報告させていただきます。

今回の件については、本年１月に上富良野高等学校の納入業者から、納入品の代金が

滞っているという申し出から内部調査により発覚したものであります。 
以下別紙を朗読の上、報告させていただきます。 

（報告第２号朗読説明）

 元上富良野高等学校事務長による金銭事故の概要と北海道教育委員会発表の事故の

概要、それに対する元事務長の処分内容について報告をいただきました。 
ここで議事の進行についてお伺いいたします。 
当町の教育委員長が、上富良野高等学校教育振興会の会長となっており、関係者とい

うことで本来であれば私が退席の上で菅原委員が代理という立場で議事進行を行うべ

きですが、このまま議事を進行して宜しいかお伺いします。 
 
このままで進行をお願いします。（他委員も同意） 
 
それでは、このまま議事を進行させていただきます。 
では、私の方から皆様に説明をさせていただきたいと思います。 
皆様ご存知のように現在、上富良野高等学校の存続署名活動を実施している中で、こ

のような大きな事件が起きたことに対して大変残念なことであり、上富良野高等学校教

育振興会の会長として深く陳謝いたします。 
今後は、上富良野高等学校及び同校生徒のために町に大切なお金（補助金）であり厳

正に有効に利用していかなければならないと考えております。 
現校長におかれましては、自ら告発を行い自分も処分を受けることとなり大変お気の

毒であるが上富良野高等学校に頑張って欲しいと思っております。 
 
私の方からも陳謝をしたい 
先程課長から報告がありましたように総額４，４１０千円の金銭事故であった。 
内訳は、道費（公金）２，４３０千円であり、ＰＴＡ等の団体会計が１，９８０千円

となっており、その中で２７０，５４１円が上富良野高等学校教育振興会が被害を受け
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
 
菅原 委員 
 
 
工藤 委員 

 
委 員 長 
 
教 育 長 

 

 

菅野 委員 
 
教育振興課長 

 

 
委 員 長 
 
 
 
 
教 育 長 

けた金額となっております。 
 被害の内容は、元事務長が業者と結託し、プロジェクター購入費として着服したも

のであり、これが平成１５年度教育振興会会計が受けた被害であります。 
 着服した２７０，５４１円は、返済されていますが着服されたことは事実でありま

す。 
 町の厳しい財政状況の中でこのような事件が起きた事は、教育委員会（事務局）側

においても油断していた点があったと考えております。 
 今後は、今回の事件を踏まえ２度とこのような事がないよう慎重な運営を図ってい

きますので、皆様に深くお詫び申し上げます。 
 申し訳ありませんでした。 
 
 今後、このような事が無いようにという形で、教育委員会を始め所管する担当が気

を引き締めて上富良野高等学校の教育環境の整備並びに地域に根ざした学校づくりの

振興に寄与する形で使われるよう襟を正して進んで参りたいとおもいます。 
 委員の皆様、何か意見はございませんか。 
 
 ただ今、委員長、教育長からの謝罪を充分に受け止めましたが、今後においては会

則の見直し、チェック体制の確立を図って欲しい。 
 
 振興会の役員構成は 
 
 町内の各関係機関等の代表者により役員構成がなされています。 
 
 臨時総会においては、補助金を支出している教育委員会事務局のチェック機能の甘

さに対する責任等についても話がありました。 
 
 町の補助金はどのくらい支出していたのか 
 
 平成１５年度は一人当たり４０，０００円の入学準備金を含めて総額４，６００千

円の補助金を支出しておりました。 
 
 本年度は、一人当たり２０，０００円の入学準備金、資格取得助成金を含めて約２，

６３５千円の補助金となっています。 
 本年度中に、会則の見直しとチェック機能を充実できる体制づくりをしなければな

らないと考えております。 
 
議会の雰囲気等及び我々自身も教育委員会としての責任はあると考えていますが、

私と事務局職員の処分について委員会の意見を伺いたい。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
菅原 委員 
 
 
 
 
菅野 委員 
 
教育振興課長 
 
菅野 委員 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
委 員 長 

私もそのことについて心配をしておりましたが、これが前教育長や委員長におよび

大事になることが考えられるので、これからも振興会に対して慎重に取り組んでいた

だくために教育長と事務局職員に対する処分がいいことだとは思わないので処分は

必要ないと思う。 
 
 処分は町長が行うのか。 
 
処分は教育委員会で審議して委員会が行います。  
 
委員長、教育長からの謝罪もあり、これ以上の処分は必要ないと思います。 
 
それでは、この件につきまして概要報告及び謝罪がありましたが、各委員の皆様の

意見をいただき、今後このようなことがないようにということで私をはじめ教育長、

事務局職員に対する処分を行わないということで了承していただけますか。 
 
了 承 
 
では、次にまいります。 
日程第３報告第３号教育施設等の被害状況について、教育振興課長お願いいたしま

す。 
 
日程第３報告第３号教育施設等の被害状況について、ご報告いたします。 

（報告第３号内容説明） 
 
ただ今、教育振興課長から報告第３号教育施設等の被害状況について報告いただき

ました。 
何か、ご意見ご質問はありませんか。 
 
ありません。 
 
では、次に日程第４報告第４号町立小中学校教職員の人事等について、教育振興課

長お願いいたします。 
 
日程第４報告第号町立小中学校教職員の人事等について、ご報告いたします。 

（報告第４号内容説明） 
 
ただ今、教育振興課長から報告第１号町立小中学校教職員の人事等について報告い

ただきました。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 

何か、ご意見ご質問はありませんか。 
 
ありません。 
 
次に、日程第５議案第１号平成１８年度要保護及び準要保護児童生徒の認定につい

て、教育振興課長説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第５議案第１号平成１８年度要保護及び準要保護

児童生徒の認定について説明いたします。 
なお、今回の申請者につきましては承認をいただいた場合には、７月１日から適用

となります。 
（議案第１号別紙を朗読説明） 

 
ただ今、教育振興課長から世帯状況等調書により説明いただきました継続世帯１

件、基準値内の世帯でありますが、何かご質問、ご意見はありませんか。 
 
ありません。 
 
なければ、７月から世帯状況調書のとおり認定者世帯１ということで承認してよろ

しいでしょうか。 
 

よろしいです。 
 
 それでは、日程第５議案第１号平成１８年度要保護及び準要保護児童生徒の認定

について、別紙世帯状況調書のとおり７月より承認いたします。 
以上で日程第５まで全ての審議を終了いたしました。 
他になにかございますでしょうか。 
 
ありません。 
 
はい、ではこれで平成１８年第６回教育委員会は、閉会とします。 

 
閉会１４時２１分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 


